

01/03/2000

### LAS ACCIONES DE TELEFÓNICA, S.A. INICIAN SU COTIZACIÓN EN LA BOLSA DE VALORES DE LIMA

- **Antonio Viana-Baptista, Consejero Delegado de Telefónica Internacional, asistió al acto oficial de inicio de la cotización.**

**Lima, 1 de marzo.-** El Consejero Delegado de Telefónica Internacional (TISA), Antonio Viana-Baptista, asistió ayer al inicio de la cotización de los American Depositary Shares (ADS) del Grupo Telefónica en la Bolsa de Valores de Lima. La admisión a cotización de estos títulos, cuya aprobación se produjo la semana pasada, es un paso previo a la Oferta Pública de Intercambio (OPI) de acciones de Telefónica del Perú por títulos de Telefónica, S.A., que ésta última ha anunciado.

Esta operación, ya ratificada por la Junta de Accionistas de Telefónica, S.A., se encuentra actualmente en fase de registro ante la Comisión Nacional Supervisora de Empresas y Valores (CONASEV) y la Securities and Exchange Commission (SEC) de los Estados Unidos de América.

Según los términos de la oferta anunciada, sujeta en estos momentos a aprobación, los accionistas que acudan al canje recibirán acciones de Telefónica, S.A., una de las principales empresas de telecomunicaciones a escala mundial, cuya acción se ha revalorizado en Bolsa en más de 700% en los últimos cuatro años.

Grupo Telefónica es el mayor inversionista en Latinoamérica. Con las operaciones en marcha en Perú, Brasil y Argentina está invirtiendo US\$26.000 millones, al precio de la acción de hoy, con lo que alcanzaría los US\$118.000 millones de capitalización bursátil. Sus acciones cotizan en los mercados de Madrid, Nueva York, Frankfurt, Londres y París. A partir de ayer, lo hacen en Lima, y próximamente lo harán en los mercados de Sao Paulo y Buenos Aires, una vez aprobada su cotización por las autoridades reguladoras correspondientes.

El Consejero Delegado de TISA señaló que el Grupo Telefónica ha multiplicado considerablemente su valor en los últimos años gracias a un correcto aprovechamiento de las oportunidades generadas por la liberalización y la globalización del mercado de las telecomunicaciones.

El objetivo de esta OPI, operación anunciada simultáneamente en las filiales del Grupo Telefónica en Brasil y Argentina, es la reorganización de la empresa en el ámbito internacional por líneas de negocio, con lo que cualquier accionista podrá beneficiarse de los resultados del Grupo a escala global. De esta manera, el Grupo Telefónica espera responder a la creciente tendencia a la globalización en el mundo de las telecomunicaciones y consolidar su liderazgo en el sector en Latinoamérica.

El listado de los ADS de Telefónica, S.A. en la Bolsa de Valores de Lima es parte del proceso de internacionalización de este mercado y pone un valor de gran calidad al alcance de los inversionistas peruanos. Al mismo tiempo, constituye una expresión de confianza a la integridad y transparencia del mercado bursátil peruano.

Según Viana-Baptista, “el Grupo Telefónica se encuentra comprometido con un importante proceso de transformación, en el marco de una estrategia que ha servido para posicionarlo como líder en el mercado de habla hispana y portuguesa y, por tanto, como una de las principales compañías de telecomunicaciones en el mundo”.

En la actualidad, el Grupo Telefónica es la primera empresa de telecomunicaciones en el mundo de habla hispana y portuguesa, con más de 30 millones de clientes y una presencia en 16 países. Una vez concluidas las operaciones en curso en los mercados latinoamericanos, el Grupo Telefónica será el quinto operador de telefonía celular y de líneas fijas, y el segundo en el mundo en el negocio de transmisión de datos.

En el acto del inicio de la cotización de las acciones del Telefónica, S.A., en la Bolsa de Valores de Lima, acompañaron al Consejero Delegado de TISA, Carlos Seminario, presidente de la Bolsa de Valores de Lima; Enrique Díaz, presidente de CONASEV; Jaime Smith, chief financial officer de TISA; y José Antonio Colomer, director gerente general del BBV Banco Continental. Por su parte, BBV Continental S.A.B., Sociedad Agente de Bolsa de la citada entidad financiera, actuará como agente promotor de las acciones del Grupo Telefónica en la Bolsa de Valores de Lima.

---

Durante su intervención, Viana-Baptista subrayó que, de acuerdo a la normatividad vigente y en virtud de la tradicional política de máximo respeto y colaboración del Grupo hacia las autoridades financieras, no se podía referir aún a los detalles de la operación de canje hasta que las mismas se pronuncien al respecto, algo que se espera ocurra en las próximas semanas. Una vez superados estos trámites, el Grupo Telefónica pondrá a disposición de los inversionistas el prospecto informativo donde se establecerán los términos de la operación.